

NOTE AUX RÉDACTIONS

Paris, le 1^{er} décembre 2022

Journée mondiale de lutte contre le sida : François BRAUN, ministre de la Santé et de la Prévention, et Isabelle ROME, ministre déléguée chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances, se rendront en Seine-Saint-Denis (93)

Jeudi 1^{er} décembre 2022

Les deux ministres se rendront au Centre municipal de santé Docteur Pesqué d'Aubervilliers, dans le cadre de la Journée mondiale de lutte contre le sida. Ils y échangeront notamment avec des médecins et un médiateur de santé sur l'orientation et l'accompagnement des patients, ainsi que sur le dépistage et la prescription de la « PrEP » (prophylaxie pré-exposition)

Puis, François BRAUN et Isabelle ROME visiteront différents stands réunis sur le parvis de la mairie à l'occasion de cette journée, qui participent à sensibiliser le grand public à la prévention contre le sida.

Déroulé prévisionnel

- 14h30** **Arrivée des ministres, visite de la structure et échanges avec les médecins et un médiateur de santé**
Centre municipal de santé Docteur Pesqué, sise 3-5 rue du Dr Pesqué (bâtiment A) – 93300 Aubervilliers
Toute presse accréditée (port du masque obligatoire)
- 15h05** **Visite de stands de sensibilisation réunis à l'occasion de la journée mondiale**
Parvis de la mairie, sise 2 rue de la Commune de Paris – 93300 Aubervilliers
Toute presse accréditée
- 15h25** **Micro-tendu**
Toute presse accréditée

Dispositif presse

Les journalistes souhaitant couvrir ce déplacement sont priés de s'accréditer à l'adresse suivante : sec.presse.cabsante@sante.gouv.fr